

Polres Ciamis Amankan Jalannya Pertandingan PSGC di Stadion Galuh Ciamis, Ratusan Personel Dikerahkan

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2025 - 18:56



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan sepak bola babak 6 besar Liga 3 Nasional Grup X tahun 2024/2025 antara PSGC melawan Persekabpas di Stadion Galuh Ciamis, Kabupaten Ciamis. Para personel bersiaga di area Stadion Galuh Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat, 21 Februari 2025, kemarin.

Pengamanan dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aep Saepudin, SH., M.M., selaku perwira pengendali lapangan. Selain itu juga melibatkan instansi terkait Pemerintahan termasuk dengan Panitia Pelaksana Pertandingan babak 6 besar Liga 3 Nasional Grup X tahun 2024/2025 antara PSGC dan Persekabpas.

Pada kesempatan itu, Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aep Saepudin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah hadir dalam pelaksanaan pengamanan pertandingan sepak bola babak 6 besar Liga 3 Nasional Grup X tahun 2024/2025 antara PSGC vs Persekabpas. Ini dilakukan untuk memastikan selama pertandingan nanti situasunya dapat terkendali.

"Mengingat dalam pertandingan babak 6 besar Liga 3 Nasional Grup X tahun 2024/2025 yang bertanding adalah PSGC sehingga supporter akan turut hadir dalam pertandingan ini. Sebanyak 130 personel gabungan dikerahkan selama pertandingan untuk mengamankan jalannya laga bergensi nasional tim kebanggaan masyarakat Ciamis. Alhamdulillah pertandingan berjalan lancar dan suasana berjalan aman, damai, tertib dan kondusif," kata Kopol Aep Saepudin dalam keterangan resminya, Sabtu (22/2/2025).

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar mengapresiasi semua masyarakat karena sudah sama-sama menjaga nama baik Kabupaten Ciamis dengan situasi yang kondusif selama gelaran ajang nasional di Kabupaten Ciamis. "Mari sama-sama kita tunjukkan bahwa Ciamis itu benar-benar kondusif sehingga gelaran tingkat nasional terus berdatangan bergulir di Kabupaten Ciamis dan tentunya berujung pada peningkatan perekonomian masyarakat," kata Kopol Aep Saepudin.

Pada kesempatan itu, turut hadir Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyaksikan dan mengawasi pengamanan gelaran sepak bola nasional kebanggaan masyarakat Tatar Galuh Ciamis. Kapolres hadir bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.